

Andreas Breier 46

Ich kandidiere, weil ich mich für eine ausgewogene Weiterentwicklung alternativer Verkehrsmittel einsetzen möchte.

Ich bin glücklich verheiratet und habe zwei jugendliche Kinder. Beruflich bin ich als Elektroingenieur in der weltweit agierenden Firma "Advantest" in Böblingen tätig. Dort bin ich Teil eines globalen Teams zur Entwicklung elektronischer Testgeräte.

Ich lebe schon seit über 20 Jahren in Renningen und jetzt ist es an der Zeit, neben meiner ehrenamtlichen Tätigkeit im Vorstand des CarSharing Renningen mein Engagement für die Stadt auszubauen. Wichtig ist für mich die Aufenthalts- und Wohnqualität in Renningen. Sorgen bereiten mir der zunehmende Individualverkehr, der große Flächenverbrauch und der damit verbundene Rückgang naturbelassener Zonen.

Generell hat mich die ganze Palette umweltrelevanter Themen dazu bewogen, bei den Grünen einzutreten. Dort ist dies, nicht nur weil es gerade modern ist, auf der Agenda.

Ich habe mir das Motto - lokal tätig zu sein, und dabei global zu denken - zu eigen gemacht. Zumal ich mich als Renninger auch als Europäer fühle.

Wenn ich einen Blick über meinen Tellerrand mache, sehe ich auch Handlungsbedarf zur Stärkung der gesellschaftlichen Teilhabe aller Menschen. Den diversen Spaltungstendenzen der Gesellschaft möchte ich entgegenwirken. So sollte z.B. eine vernünftige Mobilität und Wohnraum jedem zugänglich sein.

Und dies kann sehr wohl schon auf der untersten politischen Ebene gestaltet werden.